

Pressemitteilung

Sportabzeichen-Wettbewerb 2020 der Sparkassen-Finanzgruppe: SV Sportlust Neugersdorf e. V. unter den bundesweiten Preisträgern

Zittau, 12. April 2022

Die Sparkassen-Finanzgruppe ist seit 2008 nicht nur Partner des Deutschen Olympischen Sportbundes und damit Förderer des Leistungssports, sondern auch Partner des Deutschen Sportabzeichens. Seit Beginn dieser Partnerschaft gibt es jedes Jahr den Sportabzeichen-Wettbewerb, der nicht nur sportliche Leistungen auszeichnet, sondern auch herausragendes Engagement ehrt. Sportlich aktive Schulen, Vereine und Institutionen konnten am Wettbewerb teilnehmen und sich somit die Chance auf sportbezogene Preisgelder in Höhe von bis zu 100.000 Euro Gesamtwert sichern. Der SV Sportlust Neugersdorf e. V. gewann hierbei einen der begehrten Geldpreise.

„Beim Sportabzeichen-Wettbewerb wurden die bundesweit engagiertesten Teams in fünf Themenschwerpunkten ausgezeichnet“, erklärt Grit Fugmann, Vorstandsmitglied der Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien.

Mit ganz besonderem Engagement für das Deutsche Sportabzeichen präsentierte sich dabei der Verein aus Neugersdorf. Er schaffte es, neben seinen gesamten eigenen Mitgliedern, auch Nichtmitglieder für das Sportabzeichen zu begeistern. Diese Tatsache überzeugte die Jury und der Verein kann sich nun über einen der begehrten sachbezogenen Geldpreise im Wert von 2.000 Euro (2. Platz) freuen.

Die Auszeichnungen erfolgten in den Themenschwerpunkten

- Inklusion
- Innovation
- Integration
- Kooperationen
- Sportliche Leistung
- Sonstiges

Die Gewinner für den Themenschwerpunkt „Sportliche Leistung“ wurden Anfang des Jahres 2022 ermittelt, da der Deutsche Olympische Sportbund die Frist für den Schwimmnachweis für das Jahr 2020 bis 31. Dezember 2021 verlängert hat.

Um den Sport und die Leistung der engagierten Schulen, Vereine und Institutionen zu fördern, dienen die bundesweit ausgelobten Geldpreise in Höhe von bis zu 100.000 Euro Gesamtwert der Anschaffung neuer Geräte und Sportutensilien.

„Sport fördern heißt Standorte lebenswert machen“, begründet Grit Fugmann das sportliche Engagement ihres Instituts. „Die Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien fördert seit Jahrzehnten den Breitensport hier in der Region und legt so die Grundlage dafür, dass die Menschen finanziell wie sportlich Bestmarken erreichen und gesund bleiben.“

Neues Jahr - neue Chancen. Auch in diesem Jahr sucht der Deutsche Olympische Sportbund gemeinsam mit der Sparkassen-Finanzgruppe auf www.sportabzeichen-wettbewerb.de bundesweit besondere Engagements für das Deutsche Sportabzeichen.

Der Wettbewerb in diesem Jahr startet im April 2022.